

## ABSTRAK

**Moh. Herman Ready**, 2020, “Perubahan Sosial Masyarakat di Area Wisata Kampong Toron Samalem Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan ”, Skripsi Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah IAIN MADURA, Pembimbing: Itaanis Tianah S.Sos, MA.Hum

**Kata kunci:** Perubahan Sosial, Masyarakat Sekitar, Desa Wisata.

Perubahan sosial merupakan perubahan yang terjadi pada setiap lapisan masyarakat, perubahan tersebut bisa berupa nilai dan norma, kebiasaan maupun pola perilaku masyarakat. Penelitian ini dilatarbelakangi adanya pembangunan wisata toron samalem yang memberikan pengaruh bagi masyarakat yang berada di sekitar wisata baik secara langsung maupun tidak langsung, pengaruh tersebut diindikasikan oleh adanya perubahan dalam tata kehidupan mereka, baik cara hidupnya, cara kerjanya, pakaian yang mereka gunakan, kebiasaan maupun nilai atau norma yang mereka anut.

Dalam penelitian ini dari penjelasan diatas maka memunculkan rumusan masalah sebagai berikut, 1) Bagaimana bentuk perubahan sosial masyarakat di area wisata Kampong Toron Samalem Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan.? 2) Apa saja faktor pendorong perubahan sosial masyarakat di area wisata Kampong Toron Samalem Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan.? 3) Apa saja Dampak perubahan sosial terhadap masyarakat akibat adanya wisata Kampong Toron Samalem di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan.?

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang memaparkan data secara deskriptif. Metode yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah masyarakat sekitar wisata, pemilik wisata, penjual di sekitar wisata dan petugas wisata. Sedangkan data yang dianalisis dengan cara mereduksi data, menyajikan data, dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan Bentuk perubahan sosial masyarakat di area wisata kampong toron samalem diantaranya perubahan mata pencaharian masyarakat di area wisata, perubahan gaya hidup utamanya model rambut dan pakaian, pendidikan masyarakat di area wisata semakin tahun semakin meningkat. Sedangkan faktor pendorong perubahan sosial masyarakat di area wisata Kampong Toron Samalem *Pertama*, pola pikir masyarakat yang sudah maju. *Kedua*, sikap terbuka lapisan masyarakat. Adapun dampak positif adanya wisata kampong toron samalem diantaranya membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat sekitar wisata, meningkatkan ekonomi masyarakat yang berada sekitar wisata. Dampak negatif adanya wisata kampong toron samalem yaitu terjadi kemacetan di sepanjang jalan masuk menuju wisata pada hari libur besar dan kerusakan lingkungan akibat pengujung membuang sampah sembarangan.